



令和6年度 延岡市立南浦中学校 学校だより 8月号 文責:酒句慎一郎

鑑賞教室「アウトリーチコンサートin南浦中学校」を開催しました!!



6月26日(水)に「アウトリーチコンサートin南浦中学校」を 南浦中学校体育館で開催しました。熊野江小学校の児童と学びの多 様化学校分教室「熊野江教室」の生徒も一緒に鑑賞しました。ピア ニスト「佐貫冴美」さんがクラシック音楽等を演奏してくださり、 そのきれいな音色に心洗われました。ピアノの生演奏を聴く機会は 少ないので、大変貴重な時間となりました。今回は、宮崎県立芸術 劇場が行うアウトリーチ事業で実施されました。本物に触れる機会 をこれからも大切にしていきたいですね。

【曲目】

1,シューマン「ダヴィッド同盟舞曲集より第1曲」 2,ショパン「黒鍵のエチュード op.10-5」3,平井康三郎「幻想曲 さくらさくら」4,エルネスト・ナザレ「プロエミネンチ」 5,ミーチャム「アメリカン・パトロール」 6,アイルランド民謡「ロンドンデリーの歌」

7, トビュッシー「グラナダのタベ」 8, アンコール, WANIMA「ともに」 ※ アンコールは1年生の中川央菜さんのリクエスト曲でした。

熊野江海岸クリーン作戦を行いました!!







本年度も7月1日(月)に熊野江海岸クリーン作戦を熊野江小学校の児童と共に行いました。最初は小雨の降る中のスタートでしたが、活動を始めると雨も止み、充実した清掃活動となりました。多くの地域の方々も参加され、地域と一緒になって、大切なふるさとの海「熊野江海岸」をきれいにしました。

萱野達成さん(1年生)

小学生や地域の人と一緒に地域貢献ができて良かった。きれいになったので、多くの人に海岸に来てほしい。

萱野真海さん(2年生)

清掃は大変だったが、これからもきれいな状態を保っていきたい。そのために学校のボランティアに参加してゴミ拾いをしていきたい。

【今月のアルバム】

6月26日(水) 平和学習



濵田祐介先生が、広島の原爆について講義しました。11月の修学旅行につながる学びとなりました。

<u>7月9日(火)「子どもたちに伝え</u>たいこと」講話



セレンディップ高等学院長の新川 菜生様から「他者を大切にするために自分を大切にしよう」「助け てほしいと伝えられる力を身に付けよう」ということを学びました。

7月12日(金)熊野江小・南浦中学校保健委員会「ウン知育」





宮崎ヤクルトの堀ちどり様より 体調管理を自分でしっかり行う ことの大切さを学び、腸の動き を活発にする体操も教わりまし た。最後にヤクルトをいただき ました。